
Nesta terça-feira, 23, professores das escolas 
estaduais de Santa Catarina entraram em greve e 
realizaram manifestações em algumas cidades. Eles 
reinvindicam, entre outras 
coisas, novo concurso 
público, a suspensão do 
desconto de 14% dos 
professores aposentados, 
além de mais investimentos 
na educação e na estrutura 
das escolas.

Em apoio aos profissionais, 

a deputada Luciane Carminatti (PT) usou a Tribuna 
da Alesc para afirmar que se há turmas fechadas, 
escola estadual sem atendimento, alunos não indo 

para a escola, professores 
angustiados, diretor não 
sabendo o que fazer, a 
culpa é do governo do 
Estado. Segundo ela, depois 
de muitas tentativas, 
somente ontem o 
secretário a chamou para 
a primeira reunião.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) foi recebido por 
uma multidão no aeroporto de Florianópolis na manhã 

desta terça-feira, 23, reforçando que a onda bolsonarista 
no Estado está mais viva que nunca. Todos os líderes 
peelistas de Santa Catarina fizeram questão de prestigiar 
o mito, que mostra-se uma máquina de produzir votos em 
todo o país.

Como se fosse o desfile do dia 1 de janeiro, Bolsonaro, 
o filho Jair Renan, o governador Jorginho Mello e outros 
apoiadores seguiram em carro aberto para um clube de 
tiros na cidade de São José, onde participaram de um 
almoço.

Durante o evento, ele pediu empenho aos candidatos do 
PL que, nestas eleições, se mantenham firmes na defesa 

dos ideais conservadores. E, selando seu apoio à decisão 
de Fabrício Oliveira, prefeito de Balneário Camboriú, posou 
em uma foto ao lado do candidato indicado por ele, Peter 
Lee Grando, e Jorginho. A imagem seria um recado para 
Carlos Humberto e a bancada do partido que defendiam sua 
pré-candidatura à majoritária na cidade. Ainda na terça-
feira, Bolsonaro participou do Congresso Internacional de 
Missões, os Gideões, em Balneário Camboriú.

Vale destacar que parte da população ficou frustrada 
com o cancelamento da visita do político ao Mercado 
Público da Capital. Desde cedo, o local estava lotado, 
com centenas de pessoas à espera, mas por orientação 
da segurança, que temia um confronto com opositores, 
Bolsonaro não apareceu.

Bolsonaro arrasta multidões em passagem por SC

Greve dos professores

Membro efetivo do IAB
A advogada catarinense Vivian De Gann foi nomeada como 

membro efetivo do Instituto dos Advogados Brasileiros 
(IAB). A admissão foi aprovada em sessão plenária do 
IAB em março, e comunicada pelo presidente do instituto, 
Sydney Limeira Sanches. A posse será em junho, no Rio de 
Janeiro, sede da instituição, que é a mais antiga instituição 
jurídica das Américas. Vivian é advogada Especialista em 
Relações do Trabalho, professora universitária, Mestre e 
Doutora em Direito do Trabalho. 

Doação no IR
O governador Jorginho Mello (PL) iniciou uma 

campanha em suas redes sociais para que o 
contribuinte catarinense não mande dinheiro a Brasília 
(já que sabemos que dificilmente ele retorna) e 
passe a fazer contribuições aos Fundos da Infância e 
Adolescência e Idosos por meio do Imposto de Renda. 
Atitude plausível e que deixaria no Estado os recursos 
necessários, já que o Governo Federal é moroso no 
repasse de verbas aos cofres catarinenses.

Posicionamento da Arteris
A Arteris Litoral Sul esclarece que seu contrato de concessão tem vigência até 2033. Entrega em 2024 o 

Contorno de Florianópolis, maior obra de Infraestrutura em execução no país.  
Referente à Repactuação, de acordo com a Política Pública da Portaria No 848/2023, a empresa protocolou 

uma proposta em dezembro de 2023 no Ministério dos Transportes,  que deve analisá-la para encaminhamento à 
Agência Nacional de Transporte Terrestre (ANTT ) e, posteriormente, ao Tribunal de Contas da União (TCU).  

A empresa entende como positiva a oportunidade de repactuação para a retomada de obras acordadas e a 
modernização contratual, tornando-o mais equilibrado na prestação de serviço público e trazendo reflexos 
positivos para a geração de empregos e o desenvolvimento socioeconômico regional. 

A Arteris permanece dialogando com o Poder Concedente sobre as melhores soluções viárias para as rodovias 
que administra em cinco estados brasileiros, o que inclui a BR-101/SC.

Foto: Agencia AL
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Plano Diretor suspenso
O Ministério Público de Santa Catarina (MPSC) obteve na Justiça uma medida liminar que determina a suspensão 

da tramitação do Plano Diretor do município de São Francisco do Sul. Na liminar deferida pelo juízo da 2ª Vara Cível, 
o poder legislativo municipal não deverá levar a plenário o PL com as emendas propostas e terá que suspender as 
audiências públicas até decisão final da ação civil pública. Em caso de condenação definitiva, a Câmara de Vereadores 
deverá garantir a ampla publicidade e a participação popular na análise das emendas de alteração de revisão do Plano 
Diretor, bem como garantir que as audiências públicas sejam realizadas com prévia e ampla divulgação.

Apoio do Podemos
Os pré-candidatos a vereador e lideranças do Podemos de Itajaí se reuniram na última sexta-feira, 19, para definir o 

posicionamento do partido e quem iriam apoiar nas eleições de outubro. O encontro teve a presença da presidente estadual 
do Podemos, que acumula a presidência de Itajaí, deputada estadual Paulinha. No encontro, foram apresentadas todas as 
opções de pré-candidaturas majoritárias já anunciadas, mas a escolha do partido foi por Osmar Teixeira.


